

Un début d'année solidaire pour les lycéens

Dès la rentrée de janvier, les élèves du lycée des métiers Emile-Baudot, en 1^{ère} baccalauréat professionnel "commerce", en partenariat avec le magasin Intermarché, ont organisé, jeudi 11 janvier, une collecte au profit des associations animalières. Cette action innovante leur a permis de récolter 190 kg de nourriture pour les chiens et 210 kg pour les chats ainsi que quelques friandises, jouets et produits hygiéniques.

Au cours de l'opération, leur professeure, qui était accompagnée du délégué de la classe, s'est rendue au refuge de Saint-Dizier ainsi qu'à l'Arche de Morphée de Wassy pour remettre le fruit de leur récolte. Ce travail s'inscrit parfaitement dans leur projet

"chef-d'œuvre" qui est maintenant l'une des épreuves du baccalauréat et qu'ils passeront en juin 2025.

Sensibilisés à la cause animale, les élèves se sont fortement impliqués dans ce projet. Il est certain que cette action est la bienvenue pour les refuges en cette période hivernale. Les élèves ont remercié les nombreuses personnes qui ont contribué par leur don à la réussite de cette opération.

Dans la continuité, la classe de seconde baccalauréat professionnel "sécurité" (classe engagée de l'établissement) va, en février, effectuer une information et une collecte auprès de leurs camarades du lycée avec une intervention dans chaque classe.



Plus de 400 kg de nourriture pour animaux ont été récoltés par les lycéens.